

UACH y EMPORMONTT firman convenio de colaboración

La Universidad Austral de Chile (UACH) Sede Puerto Montt y la Empresa Portuaria Puerto Montt (EMPORMONTT) suscribieron un convenio de cooperación que tiene por objetivo beneficiarse recíprocamente en materias de prácticas profesionales, metodologías de aprendizajes, servicios (+S), investigaciones y estudios.



una puerta muy importante de vinculación”, agregó

Por parte de EMPORMONTT su Gerente General, Edmundo Silva Martel, acordó que la empresa colaborará en materias tales como:

- Diagnósticos sobre Identificación del área de influencia, delimitar el territorio en el cual se desarrollarían los impactos identificados, mapeo y priorización de grupos de interés, etc.
- Operativos sociales con la comunidad.

“Somos una empresa que está con un dinamismo tremendo, con proyectos nuevos que son muy grandes. Entonces es básico e ideal poder contar con el respaldo de una universidad como esta, por los profesionales, con quienes ya tenemos experiencia trabajando y hemos tenido muy buenos resultados”, señaló Edmundo Silva.

“La idea es poder darle espacio a otros alumnos para que realicen prácticas de tal forma que se vayan interiorizando en la industria portuaria que está en proceso de maduración y crecimiento”, concluyó.

El acuerdo facilitará la investigación conjunta, el intercambio de conocimientos y recursos, así como programas educativos especializados. Ambas partes se comprometen a aprovechar sus respectivas fortalezas para abordar desafíos comunes y explorar nuevas oportunidades de desarrollo sostenible.

La Universidad Austral de Chile (UACH) Sede Puerto Montt y la Empresa Portuaria Puerto Montt (EMPORMONTT) suscribieron un convenio de cooperación que tiene por objetivo beneficiarse recíprocamente en materias de prácticas profesionales, metodologías de aprendizajes, servicios (+S), investigaciones y estudios.

El acuerdo se firmó en la Sala de Reuniones de EMPORMONTT hasta donde concurren la Dra. Marcela Astorga, Vicerrectora de la Universidad Austral; Jenny Pulgar, Directora de Ingeniería Comercial; y Valentina Reyes, Directora de Vinculación con el Medio, por parte de la Universidad Austral de Chile, las esperaban el Gerente General, Edmundo Silva Martel, La Jefa de Sostenibilidad, Mitzl Alvarez Campos, el comité de Oficina Verde, liderado por su Presidente el Gerente de Administración y Finanzas, Alejandro González.

En el convenio, la Universidad Austral de Chile se comprometió a:

- Desarrollar acciones correspondientes al desarrollo de programas de práctica del nivel intermedio y profesional final.
- Generar actividades de extensión y desarrollo académico en beneficio de las y los estudiantes, docentes e investigadores de la Universidad.
- Diseño, gestión y evaluación de programas de formación continua que contribuyan al fortalecimiento de ambas instituciones en el ámbito de la actualización profesional y técnica, y al desarrollo social y ciudadano.
- Promover iniciativas de vinculación territorial, promoción de la identidad local y difusión cultural, de ambas instituciones con la comunidad.

Al respecto, la Dra. Marcela Astorga Opazo valoró la firma de este acuerdo ya que existe un compromiso y deseo que la Universidad Austral de Chile Sede Puerto Montt pueda vincularse con el entorno local. **“En este caso, la empresa EMPORMONTT reviste de alta importancia para la región de Los Lagos, ya que es un medio de transporte único, y que pueda estar**

abiertas a nuestros estudiantes para poder hacer prácticas, es una muy buena alternativa”.

“En este momento la empresa está muy interesada en conocer cuál es el impacto que tienen a nivel local, y nosotros como Universidad podemos tener estudiantes o profesionales que puedan aportar a conocer esa información. Se abre